

Termina la Conferencia Mundial sobre Dopaje en el Deporte con la aprobación del Código Mundial y el nombramiento de Reedie

Madrid, 15 nov. 2013. El Consejo de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) ha aprobado hoy por unanimidad en Johannesburgo el nuevo Código Mundial Antidopaje, que entrará en vigor en el año 2015, y ha elegido como nuevo presidente al británico Craig Reedie.

El nuevo texto del Código Mundial Antidopaje eleva de dos a cuatro años la sanción tipo por dopaje, solo reducible en el caso de que se demuestre falta de intencionalidad por parte del deportista.

También estrecha el cerco al entorno del atleta y establece medidas para garantizar los derechos de los deportistas menores de edad, como aspectos novedosos.

El Código fomenta los controles inteligentes, dirigidos a atletas, deportes o países sospechosos, y las investigaciones más allá de que los análisis de sangre y orina.

La nueva versión del Código se corresponde con el cuarto borrador elaborado por la AMA después de un largo periodo de consulta con todas las partes afectadas.

Por otra parte, el británico Craig Reedie fue elegido hoy presidente de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA), cargo en el que reemplazará el 1 de enero de 2014 al australiano John Fahey, máximo mandatario de este organismo desde 2007.

Reedie, que será el tercer presidente de la AMA desde su fundación en 1999 tras Fahey y el canadiense Richard Pound, fue elegido en septiembre por el Comité Olímpico Internacional (COI) como el candidato del movimiento deportivo a la presidencia de la AMA, en la que presidía el Comité de Finanzas desde 1999.

"Es un honor que me pidan dirigir esta organización internacional y un reto que afronto con ilusión. Espero utilizar la experiencia que he conseguido como presidente del Comité de Finanzas para hacer avanzar a la AMA y al movimiento antidopaje. Todos mis esfuerzos han sido y serán para defender los derechos de los atletas limpios", dijo Reedie, de 72 años.

El nuevo presidente, que tiene el título de Sir, presidió la Asociación Olímpica Británica (BOA); es vicepresidente del COI y estuvo al frente de la Comisión de Evaluación para los Juegos de 2020. En la AMA formaba parte del Comité Ejecutivo y del Consejo de Fundación.

La elección de Reddie y la del sudafricano M.A. Stofile como vicepresidente de la AMA, en sustitución del sueco Arne Ljungqvist que ocupaba el cargo desde 2008, fueron los temas centrales de la reunión del Comité Ejecutivo y el Consejo de este organismo con la que se cerró la Conferencia Mundial Antidopaje celebrada en Sudáfrica desde el pasado día 12.

Texto: Agencia EFE